

TIRO CON ARCO RECURVO



Gloriana Bermúdez ayer en el Panamericano de Argentina. /Foto: CON

Gloriana visó pasaporte a Toronto 2015

Fanny Tayver. Gloria Bermúdez tuvo una puntería muy fina ayer en Argentina y logró clasificarse en tiro con arco recurvo a los Juegos Panamericanos que se efectuarán el próximo año en Toronto.

“Estoy muy feliz, no fue sencillo, por eso es que estoy emocionada de poder llegar a mis primeros Juegos Panamericanos del ciclo olímpico”, comentó Gloria Bermúdez a través del CON.

La tica venció a la argentina Virginia Conti 6-0, luego cayó 6-2 ante la brasileña Annie Gomes y en la repesca le ganó a la guatemalteca Andre Paiz 6-0.

“Logré ir de menos a más. Estaba en el puesto 16 y fui subiendo hasta lograr el noveno, suficiente para alcanzar la clasificación”.